

EXPOMINA PERÚ 2024 EXPUSO LO MEJOR DE LA TECNOLOGÍA MINERA A NIVEL REGIONAL

La feria Expomina Perú 2024 reunió en Lima a los más connotados líderes de la industria minera, entre ellos representantes de Chile, a través de la delegación oficial de ProChile, junto con empresas proveedoras de la minería.

La novena edición reunió a los principales proveedores mineros de todo el mundo y contó con más de 1270 stands y delegaciones internacionales, presentando lo último en maquinarias, tecnología y servicios. ProChile participó con un pabellón de 90 m², el cual buscó posicionar a nuestro país como el principal proveedor minero a nivel mundial.

Fotos: Expomina y ProChile



- 1: Inauguración Expomina 2024 por el ministro de Minería del Perú, Rómulo Mucho Mamani
- 2: Vista panorámica
- 3: Vista aérea de la feria
- 4: Jorge León Benavides, presidente del grupo Digamma y Luis Rivera, presidente de Expomin 2024
- 5: Rueda de negocios
- 6: Henry Luna, viceministro de Minas
- 7: Luis Miguel Castilla, presidente del "Foro Clima de Inversión.mercado y precio"
- 8: Inauguración del Pabellón de Chile
- 9: Stand Chileno
- 10: Felipe Alvial, gerente general de Lorbrand Chile

